

そよかせ



名寄市立風連中央小学校
学校通信
第8号
令和6年11月29日発行

「地域とともにある学校」へ

風連中央小学校では、学校が社会や世界との接点を持ち、あらゆる人々とのつながりを持つことが大切だと考えています。つながりを保ちながら教育を学べる開かれた環境にすることが重要と捉え、そのための教育課程を編成し、実施しています。子供たちが社会とのつながりを通して学ぶことで、自身の人生や社会をより良く変えられるという実感を持つことが、これから直面するさまざまな課題を乗り越え成長する力につながると信じています。

今月の教育活動では、特に地域や保護者等の学校以外の人々との関わりが多くありましたので、ご紹介いたします。

給食で庄内柿



名寄市の姉妹都市である山形県鶴岡市藤島地域の特産品の一つに庄内柿があります。名寄市は鶴岡市とお互いの食材を給食に出す交流を続けており、7日(木)の給食に、その庄内柿が提供されました。その際、名寄市役所交流推進課の成澤勇太さんが、学校を訪れ、鶴岡市や庄内柿についての説明をしてくださいました。6年生教室での説明の様子は、全学級にも配信し、全校児童が視聴しました。子供たちは、甘くて栄養がたっぷりの庄内柿を美味しくいただきました。



赤い羽根共同募金

11日(月)から15日(金)までの5日間、玄関前のホールで赤い羽根共同募金の活動を行いました。児童会書記局の子供たちが、募金を呼びかけ、多くの協力をいただきました。

29日(金)には、名寄市社会福祉協議会の方に学校を訪れていただき、子供たちの手から直接、集めた募金をお預けしました。



読み聞かせ

毎月実施していただいている「ふうれん読み聞かせの会」の皆様による絵本の読み聞かせを行いました。

読み聞かせには、読解力が向上する。感情の発達と社会性の成長を促す。想像力と創造性を発達させる。効果が期待されています。

本校は、市立図書館の分館が併設されている事もあり、子供たちの図書館の利用率が、とても高いです。これも読み聞かせのお陰だと考えています。

子供たちは、目を輝かせて聞いていました。



餅つき

4年生の総合的な学習の時間で取り組んだ、田植えや稲刈りをしたもち米をつかって、餅つきをしました。もち大使の指導のもと、PTAの学年レクと合わせての実施となりました。

ついたお餅は、あんこ餅やきなこ餅にして、美味しく食べました。



BB 来校

12日(火)日本ハムファイターズのマスコットキャラクターのBBが本校を訪れました。

この日に行われていた、4年生の餅つきにも参加しました。子供たちは、BBにサインをもらったり、記念写真を撮ったり、大喜びでした。この日一日、職員全員は、ファイターズのユニフォームを着用して勤務しました。



ネパール交流



今年度より、国際理解教育の一環として、ネパールとの交流学习を行っています。名寄市内在住のネパールの方々との交流学习を経て、20日(水)には、現地の小学校の子供たちとオンラインでの交流をおこないました。お互いの学校の自己紹介などを楽しく行いました。

書道・茶道



なでしこの会と瑞生大学のご協力で書道や茶道の体験を行いました。作法等に緊張しながらも楽しく体験しました。

道徳推進事業



22日(金)、写真家の小寺卓也さんをお招きして、講話とワークショップを実施しました。子供たちは、自然の素晴らしさや雄大さを感じとったり、身近な自然の美しさや面白さを発見したりすることができました。

カーリング授業



5・6年生がカーリング授業を行いました。氷上の歩き方、ストーンの投げ方、スイープの仕方などを学習した後、ミニゲームをして楽しみました。

12月の予定

- | | |
|-------|---|
| 2(月) | 個人懇談①(希望者)
B日課5時間
ALT 来校日
小中授業参観週間(中⇒小)6日まで |
| 3(火) | 全校朝会 |
| 6(金) | 児童会④ |
| 9(月) | 個人懇談②(希望者)
B日課5時間
ALT 来校日
小中授業参観週間(小⇒中)13日まで |
| 10(火) | 個人懇談③(希望者)
B日課5時間 |
| 13(金) | 読み聞かせ(4~6年)
クラブ⑦(反省) |
| 16(月) | 個人懇談④(希望者)
B日課5時間
ALT 来校日 |
| 18(水) | 児童会主催全校集会(5校時) |
| 23(月) | ALT 来校日 |
| 24(火) | 終業式
大掃除
5年生 PTA 親子レク |
| 25(水) | 冬季休業(~1/16)
冬休み教室 |
| 29(日) | 年末休業 学校閉庁日 |
| 30(月) | 年末休業 学校閉庁日 |
| 31(火) | 年末休業 学校閉庁日 |

